



## Regierungsratsbeschluss vom 27. Juni 2023

Pendlerfonds; Jahresbericht 2022

P140336

1. Der Regierungsrat nimmt den vorgelegten Jahresbericht 2022 zum Pendlerfonds zur Kenntnis.

### **Begründung**

Der Pendlerfonds leistet Beiträge an Projekte in der trinationalen Agglomeration Basel zur Förderung eines umweltgerechten Pendlerverkehrs. Im Vordergrund stehen Beiträge an Abstellanlagen für Autos und Velos in der Nähe des öffentlichen Verkehrs sowie an Quartierparkings in Basel-Stadt. Bis Ende 2021 hat der Kanton Basel-Stadt 34 Projekte mit Beiträgen aus dem Pendlerfonds unterstützt und hierfür 7,77 Mio. Franken gesprochen. Davon waren bis Ende 2022 6,51 Mio. Franken ausbezahlt. Dank dieser finanziellen Unterstützung konnten bisher 793 Stellplätze für Velos und 1'071 Parkplätze für Autos und Motos realisiert werden. Weitere 568 Veloabstellplätze und 48 Parkplätze für Motorfahrzeuge befinden sich noch im Bau oder in Planung. Detaillierte Informationen zu den bisher unterstützten Projekten finden sich auf der Website [www.pendlerfonds.ch](http://www.pendlerfonds.ch). Der Pendlerfonds wird abgelöst durch den Mobilitätsfonds, der mit zusätzlichen Mitteln aus den Anwohnerparkkarten bestückt und dessen Zweck gegenüber dem Pendlerfonds erweitert wird.

